



1900 m<sup>2</sup>

Réf. V0586AN

22 000 000 €

Cap d'Antibes  
Maison à vendre (06160)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Au Cap d'Antibes sur le versant ouest, sur un terrain de 9143 m<sup>2</sup>. Cette exceptionnelle propriété construite 1957 par le fameux architecte BUZI est classée au Patrimoine. Elle bénéficie d'une vue panoramique mer sur la baie de Juan les Pins et Cannes. Elle est mise en vente avec un permis de construire obtenu permettant par la célèbre agence GUILHEM & CARBONNE, pour l'agrandissement de la villa et la création d'une annexe totalisant environ de 1900 m<sup>2</sup>.

In Cap d'Antibes on the west side, on a plot of 9143 sqm. This exceptional property built in 1957 by the famous architect BUZI is classified as Heritage. It enjoys panoramic sea views over the bay of Juan les Pins and Cannes. It is for sale with a building permit obtained allowing by the famous agency GUILHEM & CARBONNE, for the extension of the villa and the creation of an annex totaling about 1900 sqm living space.

## **JOHN TAYLOR - AGENCE DU CAP D'ANTIBES**

135 boulevard John Fitzgerald Kennedy - 06160 CAP D'ANTIBES

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

